Ayudar a los pobres, parte de la estrategia política: AMLO

Así "va uno a la segura", porque ellos regresan el apoyo, no como la clase media, "los de arriba" y la intelectualidad, dice

Aceptación. "Ayudando a los po- feliz ayudando a los pobres". bres va uno a la segura, porque ya que no es un asunto personal, si- prensa en Palacio Nacional. no de estrategia política, pues "para transformar se necesita una ba- bre se va a la segura, no así con de gente que nada más son leales se social y que además es uno muy

sabe que cuando se necesite defen- que se equipare con la satisfacción tonces no es un asunto personal, der, en este caso la transformación, que produce, la dicha que produce es un asunto de estrategia polítise cuenta con el apoyo de ellos", ayudar a la gente humilde, a la gen- ca", comentó. dijo ayer el presidente Andrés Ma- te pobre, ni todo el oro del mundo nuel López Obrador. Reconoció vale eso", detalló en conferencia de para todos, pero no se puede po-

los sectores de clase media, los de "No hay nada que compense o arriba o la "intelectualidad, en-

Aclaró que se debe de gobernar ner el futuro de un país y la trans-Añadió que con la gente po- formación de México en "manos

Ayudar a los pobres es "una estrategia política", no asunto personal: AMLO

El mandatario destacó que su proyecto se inclina por el auxilio a los más desprotegidos

Redacción/Agencias

nacional@cronica.com.mx

uno a la segura, porque ya sabe que cuando se necesite defender, en este caso la transformación, se cuenta con el tualidad". apoyo de ellos", dijo este miércoles el presidente Andrés Manuel López Obrador, Reconoció que no es un asunto perso- la intelectualidad, entonces no nal, sino de estrategia políti- es un asunto personal, es un ca, pues "para transformar se asunto de estrategia política", necesita una base social y que comentó. además es uno muy feliz ayudando a los pobres".

"No hay nada que compen- bernar para todo, pero no se bre, ni todo el oro del mun- nero". do vale eso", detalló el man- CRITICA A SHERIDAN

se o que se equipare con la sa- puede poner el futuro de un tisfacción que produce, la di- país y la transformación de cha que produce ayudar a la México en "manos de gente gente humilde, a la gente po- que nada más son leales al di-

A Guillermo Sheridan lo cri-En conferencia de prensa, ticó por exponer una idea, "Ayudando a los pobres va señaló que con la gente po- que considera errónea, de lo bre se va a la segura, no como que son los mexicanos. Años con los sectores de clase me- atrás, luego de una declaradia, los de arriba o la "intelec- ción de López Obrador en un periódico sobre su "profundo "No así con sectores de cla- amor y admiración al pueblo se media, ni con los de arri- de México, que es gente muy ba, ni con los medios, ni con noble y muy buena, lo mejor

> que tenemos en México", Guillermo Sheridan dijo no estar de acuerdo con esos adjetivos Añadió que se debe de go- para los mexicanos.

Para hablar de la lección

							, and a		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	:	:	:	:	:	:			CRÖNICA	PP-6	05/01/2023	NACIONAL

poner en práctica "todo el que ayudar a los pobres-quiera llevar a cabo una polí-

social de apoyo, de respaldo; si no, no funciona", añadió el que "predicaba en el desier-

que ha aprendido y que debe presidente sobre su política de consumar su plan era apoyar-

tica de transformación" es que ejemplo de Francisco I. Made- frentar al antiguo régimen "se necesita contar con base ro, a quien describió como un porque, imagínense, 34 años hombre bueno y un santo, pero de poder el Porfiriato. ¿Cómo

to", cuando la condición para

se con los campesinos, con el Sobre esta frase puso el zapatismo, "afianzarse y en-



El presidente López Obrador señaló que con la gente pobre se va a la segura.